Monatsrückblick Oktober

Liebe Eltern,

der Oktober wird leider, bis auf die Ferien nicht sehr Ausflugsreich. Aus Personalgründen blieben wir eher im Haus und machen dort Aktionen. Wir backen wöchentlich und auch das Kinderyoga wird wieder Angeboten.



Außerdem sind wir viel draußen und genießen die goldenen Herbsttage. An einem verregneten Freitag gab es auch ein Kinotag, wo "Das wandelnde Schloss" angeschaut wurde,

BAUM

Dann sind auch schon Ferien. Wir sind in die Au gegangen und haben einen Wellnesstag gemacht.

Am Mittwoch ging es in die Marcello Fun Arena in Peißenberg Wo die Kinder sich auf einer großen Fläche austoben können. Sie haben Trampoline, eine Schnitzelgrube und vieles mehr zur Verfügung. Nach vielen Stunden ging es dann mit dem Bus wieder zurück.



Am letzten Tag des Oktobers ist Halloween, das heißt die Kinder können verkleidet kommen und zur Brotzeit gibt es Halloween Süßigkeiten.

Damit endet der Oktober auch schon wieder.

Das Team der Gruppe 2 wünscht euch einen schönen Start in den November.

